
平成２８年９月２日

 東近江市議会議長  周防 清二 様

会派名： 東近江市民クラブ   

東近江市議会議員： 市木 徹  

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.能登川駅前中心市

街地について 

(1)東近江市の中心市街地と位置付けしてい

る場所はどこか。 

(2)人口や居住実態は、徐々に変移するが、

近未来を見て何処に住民の生活圏が移っ

ていくと考えるか。 

(3)市の成長を進めるため、ある程度は選択

と集中が必要として施策を実施している

が、人口増を見込まれるＪＲ能登川駅周辺

整備を強固に推し進める考えはないのか。

(4)ＪＲ能登川駅東口駅前広場および市道東

口線の整備について、現在どこまでの計画

が進み、地元への説明調整を行い、工程に

ついて計画協議しているのか。 

政策監 

 〃 

 〃 

都市整備部長 

2.農家民宿について (1)市内では、農家民宿は何件あるのか。 

(2)市の取り組みとして農家民宿を推奨して

いるのか。相談窓口や支援策はあるのか。

(3)農家民宿の今後の方針は。 

産業振興部長 

 〃 

 〃 
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